



## 恒久平和を願って

[明石公園]

4/9

-土-

平和祈念祭を開催。快晴のもとに約300人が出席し、さきの大戦の戦没者に追悼の意を捧げました。平和の広場内のモニュメントには、いつでも慰霊することができるように戦没者の名簿などを入れたタイムカプセルを納めました。



## おいしいタマネギがたくさん

[あおいパーク]

4/10

-日-

「愛知たまねぎの日」関連イベントとして、サラダたまねぎの詰め放題と試食が行われ、たくさんの人たちが、そのおいしさを味わいました。



## 新鮮なタマネギをどうぞ

[JAあいち中央碧南営農センター]

4/20

-水-

JAあいち中央碧南玉葱部会の皆さんが、宮城県塩竈市に寄贈するタマネギ約3トンをトラックに積み込みました。新鮮なタマネギを食べてもらおうと、笑顔で出発を見送りました。



## 深海からの珍客がお目見え

[海浜水族館]

4/24

-日-

深海にすむ巨大魚アブラボウズ（全長約60cm）を深海釣りに挑戦していた一般の人が釣り上げ、海浜水族館で展示しています。訪れた親子連れは、珍しい魚の動きをじっと目で追っていました。

## あまいかおりが広がります

[広藤園]

4/24

-日-

藤まつりが開催され、白色や紫色に色づいた藤の花を頭上に見ながら、訪れた親子連れはお茶会や写真撮影を楽しみました。



## 市政の発展にご尽力いただきました

[芸術文化ホール]

4/5

-火-

市制68周年記念式典が行われ、産業経済の発展、地方自治の進展などにご尽力いただいた22人の皆さんが市政功労者として表彰されました。また、碧南市を中心に活躍するバイオリニストの熊谷祥子さんらによるコンサートもあり、式典を盛り上げました。



## 社会人として決意を新たに

[商工会議所]

4/7

-木-

商工会議所主催による新就職者を励ます会に、市内35事業所から125人が参加。先輩などから励ましの言葉を聞いたあと、新就職者を代表して榎原幸奈さんが誓いの言葉を述べました。

